
１ 伊豆白浜管理組合総会(７月１9日)報告

総会は自主管理運営側と逗子マリーナ当方との考え方に

若干誤差があり、熱い議論が交わされました。平成25年度

決算書、平成26年度予算（案）については、次回理事会を

経て臨時総会にて決議される事になりました。

双方共より良い運営を目指すための結果だと思います。

新しく理事、監事に選任された方も含め、より仲良く円滑な

運営をされる事をお願い致します。

２ 白浜・熱海施設調査(７月18日～20日)報告

外壁が綺麗になった伊豆白浜太洋マンション、改めて

ロケーションの素晴らしさを感じました。天気がよければ

伊豆七島が見えるのですが、この日は残念、海岸散歩、

田中理事長は海に入り泳ぎ、若者ぶりを発揮されました。

熱海では生方恵美子様にお骨折りを頂いた絵が飾られ、

すっかり綺麗になったオーナズラウンジ、特に５階踊り場の

絵は大作でした。

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。
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１．白浜総会報告（上記大貫理事報告）

２．年会費及び宿泊料金の消費税分の
変更を総会に提案しました。

第38期第７回理事会報告

１．逗子施設の各部屋にダイニング
テーブルを設置しました。

２．熱海施設の和室の畳交換を完了
しました。

３．白馬施設の室内の不具合を再調査
する事にしました。

４．白馬懇親旅行は盛況でキャンセル
待ちが出るようになりました。

活性化委員会報告

大貫理事・川南委員 理事長お孫さん
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熱海のオーナーズラウンジで宴会 熱海のプールで涼みました


